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Era uma quinta-feira, 22 de maio de 

2002... Quando foi publicada a primei-

ra edição impressa do Jornal Ita News. 

O que muitos julgaram como ‘loucura’ 

aquela época já existe há 22 anos.

22 anos 
de Jornal 
Ita News

Acontece neste dia 30 de 
maio, às 8h30 da manhã, a 
tradicional Solenidade de 
Corpus Christi, que será 

presidida por Dom Eduardo 
Malaspina, Bispo Diocesano, 
acompanhado pelos padres, 
seminaristas e leigos das 6 

Paróquias daqui da Cidade de 
Itapeva. 

Solenidade de Corpus Christi acontecerá 
no próximo dia 30 em Itapeva

Força Tática do 54° Batalhão faz 
treinamento simulado para combater 

crimes na cidade de Buri

III Seminário de Direito Previdenciário 
da OAB de Itapeva abordou temas 

diversos com advogados renomados

Circuito Sesc de Artes 2024 acontece 
neste sábado (25) na Praça Anchieta

11ª Tropeada Paulista foi 
considerada um sucesso

PÁGINA 03

PÁGINA 06

GCM de Itapeva 
prende homem 

por furto no 
Jardim Maringá

GCM e DISE 
prendem dois 

homens de Itaberá 
por tráfico de 

drogas em Itapeva

PÁGINA 08
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Por Juliana Oliveira
@juli_olliCrônicas da JuCrônicas da Ju

Já que o período é eleito-
ral, vou registrar aqui o meu 
pedido ao próximo prefeito 
(ou prefeita): devolva a nossa 
Banca do Rubinho! Se a gente 
conta por aí ninguém acredi-
ta. Eu escrevo para um jornal 
e depois não tenho onde com-
prá-lo! 

A Banca do Rubinho é pa-
trimônio cultural itapevense. 
Quantos álbuns da copa nós 
compramos ali? E gibizinhos? 
E os jornais das manhã de sá-
bado que depois eram lidos 
nos bancos da praça ou nas 
charmosas mesinhas do Re-
sende?

Tudo bem que os gover-
nos nos querem ignorantes. 
Mas disfarcem! 

E se não for pedir muito, 
que tal nos devolver tam-
bém nosso shopping center 
camelódromo? Podia vir re-
formulado, com uma identi-
dade cultural da nossa cida-
de. E olha que temos muitas: 
tropeiros, artes rupestres, 
quilombola, solo fértil, boli-
nho de frango. É muita bele-
za para ficar escondida dos 
turistas.

Que turistas? Os que vão 

chegar com a nova adminis-
tração que vem por aí. Tenho 
sonhado com ela.

Sonhado com um prefei-
to (ou prefeita) que tenha 
coragem de ir a Brasília. Já 
pensou? Que maravilha! Que 
aproveite os recursos que vão 
para tantas cidades, porém 
não chegam aqui.

Com um administra-
dor ou administradora que 

saiba controlar os gastos 
públicos sem prejudicar a 
população que já paga – e 
bem – para viver aqui. Que 
tenha coragem de inovar, 
de expandir. Que trabalhe 
de verdade, sem preguiça. 
Dê seu exemplo para que a 
nossa própria gente se sinta 
mais forte e capaz de lutar.

Eu acredito que é possível. 
E você?

Pleitos de uma cidadã
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Editorial
A linha de chegada...

Existe?! Nesta semana enquanto se aproximava o 
aniversário de 22 anos do Ita News, pensei muito so-
bre buscarmos uma linha de chegada. Quando inicia-
mos um projeto, é natural que tenhamos em mente um 
objetivo, certo? Queremos ver a ideia decolar, alcançar 
voos altos. E ficamos então nessa batalha constante e 

diária para chegar nesse lugar almejado.
Entretanto, se focarmos somente neste topo, o que 

aproveitaremos da jornada? Se nossa felicidade plena es-
tiver ligada somente ao resultado, o que aprenderemos no 
trajeto? O fato é que muitas vezes visualizamos o final e 
nos esquecemos de apreciar a vista no decorrer de tudo. 

Sonhe alto, queira crescer, tenha foco, disciplina, 
mire no topo, mas não se esqueça que as pequenas 
conquistas do dia a dia também são valiosas, praze-
rosas e merecem nossa atenção e dedicação também. 
Não se culpe tanto, pegue mais leve com você. Siga 
em frente...

A cidade de Franca no 
noroeste do Estado 
recebeu na terça feira 

(21) palestra da Polícia Militar 
sobre o tema Polícia Cidadã 
foi realizada na Diretoria de 
Ensino Regional. 

Para prevenir a violência 
nas escolas, é preciso adotar 
políticas públicas de seguran-
ça integradas e multidiscipli-
nares. Essas políticas devem 
promover a cultura de paz, a 
prevenção e a mediação de 
conflitos, bem como a forma-
ção cidadã. Uma das formas 
de se alcançar esses objetivos 
é por meio da capacitação da 
gestão escolar, professores e 
funcionários, que devem es-
tar preparados para lidar com 
situações de violência e para 
orientar os alunos sobre a 
importância do respeito e da 
tolerância.

Além disso, programas 
de conscientização para pais 

e alunos são essenciais para 
envolver toda a comunidade 
escolar na busca por soluções 
para o problema da violên-
cia nas escolas. A promoção 
do diálogo e da participação 
ativa da comunidade escolar 
também é fundamental para 
a construção de um ambien-
te seguro e saudável para os 
estudantes.

É fundamental o total 
envolvimento de todos 
da comunidade escolar, 
alunos, professores, 
funcionários e pais devem 
estar comprometidos com 
a criação de um ambiente 
seguro, inclusivo e tolerante.

Por fim, é importante 
ressaltar que a violência nas 
escolas não pode ser ignora-
da ou minimizada, mas nem 
tudo é problema de Seguran-
ça Pública, pois a polícia é 
apenas um elo desta corrente 
que possui inúmeros atores. A 

sociedade como um todo tem 
o papel de se engajar na luta 
contra a violência nas escolas, 
promovendo um ambiente de 
paz e respeito para as futuras 
gerações. 

Feedback sobre a Pales-
tra – Capitão PM Maciel

“Pontuo que o tema abor-
dado é de extrema necessida-
de para todos, principalmen-
te, porque somos agentes 
na educação. Não estamos 
blindados e distante de uma 
realidade de violência, pelo 
contrário este é um contexto 
real, porém se tivermos co-
nhecimentos de medidas de 
segurança podemos mitigar 
o cenário de existente. 

O Capitão trouxe subsí-
dios importantes, por meio 
de uma abordagem leve ini-
cialmente, para nossa atua-
ção na Prevenção contra à 
Violência Escolar, entre eles 

Palestra com o tema Polícia Cidadã 
foi realizada em Franca

posso citar:
- Somos e podemos fazer 

a diferença no lugar em que 
estamos, temos um chamado 
e propósito para estar onde 
estamos, precisamos nos po-
sicionar e descobrir qual é;

- Polícia Cidadã é um proje-
to dentro da Polícia Militar de 
apoio a comunidade escolar e 
local, um braço da vizinhan-
ça solidária e PROERD, visa a 
transformação e olhar com a 
PM;

- A Prevenção se inicia 
com a comunicação asserti-
va – com uma rede protetiva 
(ciranda de proteção).

-Prevenção se dá pela (Co-
municação- Conhecer o am-
biente – Rede Protetiva).

- Temos que ter ciência que 
hoje está mais difícil identi-

ficar padrões específicos de 
agressores, porém temos que 
nos atentar aos gatilhos dei-
xados por eles;

- Ações Protetivas: Reunião 
de Pais; Esforço Cooperativo, 
Mitigação de vulnerabilidade, 
Ética, Vitimologia e Conhecer 
o Ambiente de trabalho (onde 
fica kit primeiros socorros, ro-
tas de fuga, hidrantes, extin-
tores etc..)

“A vida ensina e tempo traz 
o tom”

Ponto de grande emoção 
foi a dinâmica que colocou 
os sons do episódio da escola 
Raul Brasil, tenso e de grande 
comoção a todos.  Alerta: Não 
abrir a porta, colocar armá-
rios próximos, colocar maior 
quantidade de barragens nas 
portas impedindo a entrada. 

Não podemos ser omissões 
a violência que está ao nosso 
redor. Podemos responder cri-
minalmente por omissão ou 
prevaricação. 

Ponto reflexivo foi que co-
locarmos nossos problemas 
na bexiga e compartilhamos 
com o amigo do lado no sen-
tido de não nos sentimos sós 
temos apoio e precisamos 
usar. (Empatia, colaboração, 
corresponsabilidade, escutar 
e acolher o outro e a nós mes-
mos).

Fecharia com a palavra de 
me marcou: Fé – É acreditar 
mesmo quando achamos que 
não é possível!

Adriana Alves Rodrigues, 
Diretora da EE Prof. Antonio 
Frachada, Diretoria De Ensino 
de Franca.

A Secretaria de Cultura 
de Itapeva informa que entre 
os dias 06 e 09/06/2024, na 
Praça Anchieta, acontecem 
as festividades da tradicio-
nal festa junina Arraiá Nhô 
Bentuca. A quermesse está 
marcada para iniciar sempre 

às 18h e as atrações artísticas 
estão marcadas para começar 
às 19h. 

Na quinta-feira (06/06) 
acontece show com Bia e 
Manue também Walker & 
Zé Eduardo e Banda. Em to-
dos os dias da festa, acon-

tece a comercialização de 
diversos itens da gastrono-
mia típica da região e dos 
arraiás. Toda a população 
está convidada a compare-
cer e prestigiar a mais tra-
dicional festa festa junina 
de Itapeva.

Tradicional Arraiá Nhô Bentuca inicia na 
quinta-feira (06) na Praça Anchieta
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III Seminário de Direito Previdenciário da OAB de Itapeva 
abordou temas diversos com advogados renomados

Durante o evento foram homenageados Dr. Edevaldo de Medeiros, Juiz da Vara Federal de
Itapeva e Dra. Luci Mara Carlesse, advogada previdenciarista há mais de 20 anos, na região.

No início deste mês de 
maio, dia 10 foi reali-
zado a terceira edição 

do “Seminário de Direito Pre-
videnciário, da 76ª subseção 
da OAB/SP.

O evento promovido pela 
OAB de Itapeva, por meio da 
Comissão Da Advocacia Pre-
videnciária, é formado pelos 
advogados especialistas na 
área: Dra. Jaqueline Schultz 
(presidente), Dra. Eliane An-
dreia Montanari (vice-presi-
dente), Dr. Fernando Monta-
nari (membro), Dra. Luciane 
Tieme Maeda (membro) e Dr. 
José Pereira (membro), ges-
tão 2022/2024.

No último dia 10 de maio, 
foram quatro (04) horas de 
palestras sobre assuntos per-

tinentes ao universo do direi-
to previdenciário.

Dra. Ana Júlia Avansi da 
cidade de Leme/SP, falou so-
bre um tema que diz respeito 
a todos os advogados atuan-
tes na área: “Gestão de Escri-
tório” e Dra. Vanusa Mendes, 
do município de Indaiatuba/
SP, abordou o tema sobre: 
Auxílio Por Incapacidade X 
Reflexos do Direito do Traba-
lho”.

Segundo a presidente 
da Comissão, Dra. Jaqueline 
Schultz, as duas palestran-
tes são previdenciaristas de 
renome no cenário brasileiro 
e trouxeram assuntos que 
fazem parte do dia-a-dia do 
profissional que atua com di-
reito previdenciário.

“Foi uma honra para todos 
nós da subseção de Itapeva 
e região, receber em nossa 
cidade Dra. Ana Julia e Dra. 
Vanusa, além de dominarem 
os assuntos; foram extrema-
mente generosas com todos 
os colegas presentes no even-
to”, disse.

Na oportunidade foram 
homenageados Dr. Edevaldo 
de Medeiros, Juiz da Vara Fe-
deral de Itapeva e Dra. Luci 
Mara Carlesse, advogada pre-
videnciarista há mais de 20 
anos, na região.

Ao final, também foram 
sorteados brindes aos advo-
gados presentes.

Agradecimentos:
Dra. Ana Júlia Avansi (kit 

completo de tabelas previ-

denciária); Dra. Vanusa Men-
des (Curso de Aposentadoria 
Especial); Dra. Renata Domin-
gues - CrescerJus (Um curso e 

um livro); Autoposto Mari-
nho (02 Vales Combustíveis 
no valor de R$ 100,00 cada 
um); Loja Mister 21 Conceito 

(uma gravata); Loja Avatim 
Itapeva (um kit presente); 
Loja Carmen Steffens Itapeva 
(02 chinelos da estação).

Alunos do Sistema Municipal de Ensino realizam visita ao Parque Pilão D’água
A Secretaria de Educação 

de Itapeva proporcionou na úl-
tima semana a visita de apro-
ximadamente 150 alunos do 
Sistema Municipal de Ensino 
ao Parque Pilão D'Água.

Os estudantes participaram 
de exposição, onde puderam 
conhecer vários objetos usados 
pelos tropeiros. Também acon-
teceu palestra ministrada pela 
historiadora Silvia Corrêa, que 

explanou sobre o tropeirismo. 
Os alunos aprenderam 

quem foram os tropeiros, qual 
eram seus trabalhos e a impor-
tância para a formação e eco-
nomia das cidades da região, 

evidenciando os caminhos, 
desafios e contribuições dos 
tropeiros. 

A exposição com objetos 
antigos da "lida" dos tropeiros e 
suas "traias" deixaram os alunos 

encantados, relatou o Diretor 
Luiz Henrique, da Escola Munici-
pal Genésio de Moura Müzel. 

O Secretário de Educação, 
Antonio Alexandre de Faria, 
destacou a importância do 

conhecimento da História de 
Itapeva. “É importante levar 
a história às nossas crianças 
e adolescentes, que serão os 
responsáveis por manter viva 
essa tradição”, disse.

Fer Fer VendoFer Fer Vendo

Raphael 1 aninho
Muita festa para a família do 
pequeno Raphael, que com-
pletou 1 aninho de vida. Os papais Navarro Netto 
e Amabili e o irmão Fabrício comemoraram no 
Buffet Fer Fer Vendo, onde recepcionaram ami-
gos e familiares. Parabéns!

Você é um Microempreen-
dedor Individual em busca de 
melhores resultados? Então 
não perca tempo e participe 
do Programa MELHORES RE-
SULTADOS em Capão Bonito!

Início: 13 de junho às 19h
Local: Centro de Conven-

ções (Em frente à Prefeitura)
Endereço: R. Vinte e Qua-

tro de Fevereiro, 832 - Centro, 
Capão Bonito – SP

Inscrições pelo link abai-
xo ou presencialmente na 
Casa do Empreendedor ou na 

Associação Comercial de Ca-
pão Bonito.

Para saber mais, entre em 
contato:

Casa do Empreendedor 
(15) 99859-0527

Associação Comercial – 
ACIAP (15) 99818-9161

Link de inscrição online:
https://bit.ly/melhoresre-

sultadoscapaobonito

Prepare-se para melhorar 
o seu negócio MEI e aumen-
tar o faturamento!

Programa Melhores Resultados 
acontecerá em Capão Bonito

http://www.jornalitanews.com.br
https://bit.ly/melhoresresultadoscapaobonito
https://bit.ly/melhoresresultadoscapaobonito
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Era uma quinta-feira, 
22 de maio de 2002... 
Quando foi publicada a 

primeira edição impressa do 
Jornal Ita News. O que mui-
tos julgaram como ‘loucura’ 
aquela época, já existe há 22 
anos.

Meu pai sempre foi um 
sonhador, alguém que não vê 
as dificuldades à frente, mas 
enxerga adiante e vai sem 
medo, ou com medo mesmo! 
Ele nos ensinou a não desistir 
dos nossos sonhos e não cair 
no primeiro tropeço.

Quando o Ita News come-
çou eu tinha 8, quase 9 anos 
de idade. Lembro claramente 
do “escritório” no meu quar-
to e ele lá, focado com sua 
máquina de escrever verde e 
sua câmera fotográfica de re-
velar, que era como uma lote-
ria, sorte nos dias em que as 
fotos saiam boas para serem 
usadas (risos).

Não tinha dia para tra-
balhar, ele saia em qualquer 
horário para coletar infor-
mações, notícias, fossem de 
madrugada, final de semana, 
feriado, independente da cir-
cunstância, lá estava ele. Aos 
poucos, o Ita News foi se tor-
nando referência, dando voz 
ao povo que muitas vezes 

não era ouvido. A tradicio-
nal Banca do Rubinho, que 
infelizmente não existe mais 
atualmente (saudades, inclu-
sive), era um dos pontos de 
venda do jornal e sexta-feira 
o dia era movimentado na 

Praça Anchieta, afinal, tinha 
edição quentinha! Sem redes 
sociais, o meio de comunica-
ção, de fato, era o jornal im-
presso. As pessoas aguarda-
vam a semana toda para ler 
as notícias que circulavam 
em rodas de conversas e en-
tão no jornal saia na ínte-
gra. Frases como “se saiu no 
Ita News, é verdade” ainda 
ecoam em minha memória 
com muito carinho. Tornar 
uma mídia fonte segura e res-
peitada é uma missão árdua e 
um longo trajeto, o qual nós 
conseguimos trilhar.

Não é fácil trabalhar com 
a comunicação em cidade 
pequena, onde quase todos 
munícipes se conhecem, às 
vezes pedem para algo não 
ser publicado, além até mes-
mo pressão política, enfim... 
Vocês podem imaginar, não 
é mesmo? Mas resistimos. E 
seguimos.

No decorrer dessa longa 
jornada, fizemos muitos ami-
gos e talvez alguns inimigos 
também, não há como negar, 
afinal, não tem como agradar 
a todos. Porém, meu coração 
se alegra quando encontro 
alguém e diz “você é filha do 
Kiko? Nossa, ele me ajudou 
em tal situação” ou “o jornal 
publicou algo e foi possível 
tal coisa”. São lembranças 

22 ANOS de 
Jornal Ita News

que ninguém pode apagar.
No trajeto também pas-

samos pela TV Ita News, 
quem lembra? Que sonho 
era tudo aquilo! Puxa! Um 
verdadeiro estúdio de tele-
visão em nossa cidade. Tam-
bém tivemos lista telefôni-
ca, revista, jornal regional, 
festival de música, o retor-
no do Miss Itapeva após 20 
anos, o maior parque gráfi-
co de Itapeva e região, além 
do nosso queridinho: Ita 
News de Ouro, o evento que 
homenageia profissionais e 
empresas da cidade, que ex-
pandiu para Itaberá e Capão 
Bonito.

Passa um filme na linha 
do tempo de tudo isso. Sau-
dades.

O Ita News segue com 
seu trabalho: informar e ser 
voz à população, porém ago-
ra através das mídias sociais 
e site, facilitando assim o 
acesso às notícias já que es-
tamos constantemente com 
um celular nas mãos e você 
pode ler a qualquer momen-
to. Muita coisa mudou, muita 
gente passou por nós, muita 
gente ficou... O fato é que o 
legado continua e nós esta-
mos dedicados diariamente 
a oferecer informações com 
responsabilidade, respeito e 

compromisso com a verdade 
para Itapeva e toda a região.

Nosso muito obrigado a 
você que está conosco nestes 
22 anos, a você que fez parte 
da nossa história, a você que 
tem alguma lembrança com 
a gente, a você que chegou 
agora também, seja bem-vin-
do! OBRIGADO.

Com carinho, escrevo em 
nome da família Carli.

Por Juliana Carli Ferreira – 
jornalista e psicanalista, filha 

do Kiko Carli e da Marilena, 
fundadores do Ita News.

http://www.jornalitanews.com.br
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“Mas é verdade?”, perguntou ele. Imediatamente a se-
nhora que recolhia as batatas para dentro da sacola 
respondeu:

- É verdade sim. Saiu no Ita News. 

Ele então ganhou a rua rapidamente em direção à banca 
de jornais.

- Por favor, disse ainda ofegante para o rapaz do balcão. 
Um exemplar do Ita News de hoje!

Olhando a página 3 pode ver as fotos. Primeiro as fotos. 
Depois as legendas e então cuidadosamente seus olhos foram 
apropriando-se das palavras. Uma a uma, frase por frase, num 
balé contemporâneo recheado de informações.

Com este pequeno conto, homenageio o Jornal Ita News. 
Esse admirável companheiro nosso de todas as horas. Sempre 
com a credibilidade de um veículo criado para ajudar na cons-
trução de uma cidade melhor. 

Parabéns pelos 22 anos de sucesso! E que venham muitos mais!
Juliana Oliveira - jornalista @juli_olii

Parabéns ao Jornal Ita 
News, por sua história de 
perseverança, de obstina-
ção, muito mais do que uma 
empresa bem sucedida, que 
atravessa o tempo e todas 
as suas intempéries; muito 
mais do que um veículo de 
comunicação e sua imensu-
rável contribuição à história 
e aos dias atuais de nossa 

Itapeva, cumprindo um de-
ver cívico e comunitário de 
informar, é uma conquista de 
toda a sociedade Itapevense. 
Portanto, muito mais do que 
celebrar, partilhamos um 
sentimento de vitória. Hoje 
nossa missão é a de levantar 
os mais animados aplausos, 
tanto de parabéns, quanto 
também de agradecimentos. 

Obrigado família Carli pela 
sua perseverança em manter 
esse veículo de comunicação 
por tanto tempo e com mui-
to sucesso e ao seu fundador 
Kiko Carli o meu agradeci-
mento por tudo que fez por 
Itapeva e região.

Paulo Saponga, grande 
amigo e apoiador do Ita News 
desde o início.

Circulou pela primeira 
vez no dia 23 de maio de 
2002, nestas paragens o JOR-
NAL ITA NEWS, idealizado 
pelo nosso amigo Kiko Carli, 
e nestes 22 anos vem nos tra-
zendo notícias regionais, in-
formações variadas, sempre 
com o objetivo de fornecer a 
mais pura realidade dos fatos 
com seriedade e respeito aos 
leitores.

Que Deus continue ilumi-
nando  e que venham muitos 
anos de existência pela fren-
te. PARABÉNS à todos que 
fazem ou fizeram parte do 
nosso JORNAL ITA NEWS.

Paulo “Baré”, comercian-
te, cliente do Ita News por 
muitos anos, amigo.

http://www.jornalitanews.com.br
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Alunos do Sistema Municipal 
de Ensino participam de aulas 

de Educação Ambiental 
A Prefeitura de Itape-

va em parceria com 
a Ong Ambiental 

Instituto Planeta Terra pro-
moveu, na Sala Verde Mata 
do Carmo, as atividades da 
Semana Municipal da Biodi-

versidade. A iniciativa con-
siste em uma semana in-
teira, repleta de palestras e 
atividades interativas sobre 
Educação Abiental. 

No primeiro dia de ati-
vidades, segunda-feira (20), 

as alunas da Unesp Júlia Pe-
rez e Lívia Gil, ministraram 
palestra sobre Biodiversida-
de, para os alunos das Esco-
las Municipais Dom Silvio 
Maria Dario e Luiz Gonzaga 
Dias Monteiro. Após a pales-

tra, os estudantes participa-
ram de trilha interativa na 
Sala Verde, aonde os gesto-
res ambientais do Instituto 
Planeta Terra explicaram 
sobre a fauna e a flora re-
gional.

Inscrições abertas para
cursos profissionalizantes 
gratuitos na área de beleza
O Fundo Social do Municí-

pio está com inscrições aber-
tas para 3 cursos profissiona-
lizantes gratuitos na área de 
beleza e estética. Os cursos 
disponíveis são: Corte de Ca-
belo, Manicure e Designer de 
Sobrancelhas.

As aulas serão ministra-
das na Escola de Beleza e 
Bem Estar do Fundo Social, 
localizada no C.D.H.U. Para 
mais informações e inscri-
ções basta entrar em contato 
no WhatsApp do Fundo So-
cial: (15) 99690-8556.

11ª Tropeada Paulista 
foi considerada um sucesso

Circuito Sesc de Artes 2024 acontece 
neste sábado (25) na Praça Anchieta
Neste sábado (25), na Pra-

ça Anchieta, das 15h às 19h, 
acontece mais uma edição do 
Circuito Sesc de Artes. A ini-
ciativa promove arte na rua 
para todas as pessoas, com 
extensa programação nas 
áreas de música, teatro, dan-
ça, circo, cinema, literatura, 
artes visuais e tecnologias 
para a edição 2024.

Além de Itapeva, o Circui-
to Sesc ocorre também em 
outras cidades. As praças, 
ruas e os parques de 122 mu-
nicípios paulistas recebem os 
mais de 75 trabalhos artísti-
cos, entre espetáculos, inter-
venções, mediações de leitu-
ra, oficinas e vivências. Tudo 
é gratuito, com acesso livre e 
para todos os públicos.

No último final de sema-
na, aconteceu em Itapeva 
uma sessão solene inesque-
cível no Parque Pilão d’Água, 
durante a 11ª Tropeada 
Paulista. Foi um momento 
emocionante, repleto de ho-

menagens e celebrações que 
destacaram a importância de 
nossa rica herança cultural e 
histórica.

Autoridades locais e con-
vidados especiais comparti-
lharam palavras inspiradoras, 

ressaltando o legado dos anti-
gos tropeiros e a importância 
de manter viva essa tradição. 
Além disso, apresentações 
culturais encantaram a todos, 
trazendo um brilho especial 
à cerimônia.

Confira as fotos desse even-
to marcante e reviva conosco 
cada instante de emoção e 
orgulho. Essa sessão solene 
reforça os laços comunitários 
e celebra a identidade cultural 
com grande fervor.

Programa Melhores Resultados 
acontecerá em Capão Bonito

Você é um Microempreen-
dedor Individual em busca de 
melhores resultados? Então 
não perca tempo e participe 
do Programa MELHORES RE-
SULTADOS em Capão Bonito!

Início: 13 de junho às 19h
Local: Centro de Conven-

ções (Em frente à Prefeitura)
Endereço: R. Vinte e Qua-

tro de Fevereiro, 832 - Centro, 
Capão Bonito – SP

Inscrições pelo link abai-
xo ou presencialmente na 

Casa do Empreendedor ou na 
Associação Comercial de Ca-
pão Bonito.

Para saber mais, entre em 
contato:

Casa do Empreendedor 
(15) 99859-0527

Associação Comercial – 
ACIAP (15) 99818-9161

Link de inscrição online:
https://bit.ly/melhoresre-

sultadoscapaobonito
Prepare-se para melhorar 

o seu negócio MEI e aumen-
tar o faturamento!
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No início da noite de se-
gunda-feira (20), a Delegacia 
de Investigações Sobre En-
torpecentes-DISE, solicitou 
apoio da Guarda Civil Muni-
cipal para deflagrar opera-
ção de combate ao tráfico de 
drogas. Então se reuniram a 
ROMU-GCM e a DISE e elabo-
raram uma estratégia para 
prender traficantes oriundos 
do município de Itaberá, que 
estariam na prático do tráfi-
co de drogas em Itapeva. 

Por volta das 21h, as 
equipes ROMU/DISE logra-
ram êxito em interceptar os 
suspeitos que estavam em 
uma motocicleta sentido mu-
nicípio de Itaberá, os quais 
foram abordados, porém não 
obedeceram a ordem de pa-
rada, dando início a um bre-
ve acompanhamento, sendo 
abordados logo adiante. 

Na busca pessoal foram 
encontrados com os suspei-
tos porções de entorpecentes 
crack e cocaína, valores em 
dinheiro e celular. Diante dos 
fatos, foi dada voz de prisão 
aos abordados e juntamente 
com todos os objetos locali-
zados foram conduzidos ao 
Plantão Policial, onde a Au-
toridade de Polícia Judiciá-
ria, conheceu da ocorrência 
e ratificou a voz de prisão e 
determinou a lavratura do 
auto de prisão em flagrante, 
mantendo os dois homens 

presos e à disposição da Justi-
ça. Os entorpecentes, valores, 

celular e a motocicleta foram 
apreendidos.

GCM de Itapeva prende 
homem por furto no 

Jardim Maringá
Na tarde de segunda-feira 

(20) a Guarda Civil Municipal 
foi acionada através da Cen-
tral de Monitoramento, onde 
as informações traziam uma 
ocorrência de furto em anda-
mento pelo Jardim Maringá. 
Então a ocorrência foi irra-
diada para toda rede GCM e 
rapidamente os Policiais da 
GCM foram até o local indica-

do e lograram êxito em abor-
dar dois cidadãos, de 36 anos 
e outro de 50 anos, os quais 
traziam consigo 11 (onze) lu-
minárias, questionados, os ci-
dadãos disseram que haviam 
localizado as luminárias em 
uma lixeira, porém, um re-
presentante da Prefeitura 
compareceu no local e reco-
nheceu as luminárias como 

sendo patrimônio público.
Sendo assim, os Poli-

ciais da GCM deram voz de 
prisão aos dois cidadãos os 
quais foram conduzidos à 
Presença da Autoridade Po-
licial, que ratificou a voz de 
prisão e autuou os cidadãos 
em flagrante delito, man-
tendo-os presos e à disposi-
ção da Justiça.

Unidade especializada 
do 54º BPM/I, a For-
ça Tática juntamen-

te com policiais do grupa-
mento de Buri, realizou na 
madrugada de quarta-feira 
(22) um treinamento simu-
lado na área bancaria da 
cidade, a intenção segundo 
o Capitão PM Vilmar Duarte 
Maciel Comandante da For-
ça é que os policiais estejam 
sempre prontos para lidar 
com desafios complexos em 
questões de segurança pú-
blica. Essa tropa investe em 
treinamento contínuo para 
aprimorar suas habilidades 
em diversas áreas críticas, 
incluindo tiro, abordagem e 
conduta de patrulha.

A Força Tática é a respon-

Força Tática do 54º BPM faz treinamento 
simulado para combater crimes num possível 

cenário de domínio de cidades em Buri/SP
sável por grande parte das 
prisões de criminosos, nos 
mais diversos tipos de deli-
tos. Por isso tem que estar 
preparada para lidar com 
situações de alto risco. Des-
de o primeiro dia de serviço, 
os policiais são submetidos 
a um rigoroso programa de 
treinamento, desenvolvido 
para cultivar habilidades 
técnicas e táticas essenciais 
para suas funções. O obje-
tivo é garantir que estejam 
prontos para responder de 
maneira eficaz e segura a 
uma variedade de cenários 
operacionais.

Além disso, a Força Táti-
ca se aprimora em aborda-
gens táticas, aprendendo a 
agir com rapidez e eficiên-

cia durante operações de 
alto risco. Estratégias de 
comunicação, controle de 
multidões e negociação de 
crises são apenas algumas 
das habilidades que os po-
liciais aprimoram constan-
temente para garantir uma 
resposta adequada em di-

versas situações.
Força Tática também 

realiza exercícios práticos 
regulares, simulando cená-
rios reais para garantir que 
estejam preparados para 
lidar com qualquer desafio 
que possa surgir em sua área 
de atuação. Essa abordagem 

proativa garante que a tropa 
esteja sempre um passo à 
frente, pronta para proteger 

e servir a comunidade da Re-
gião Sudoeste Paulista com 
dedicação e profissionalismo.

GCM e DISE prendem dois 
homens de Itaberá por tráfico 

de drogas em Itapeva

Em um intervalo de 
quatro dias, três acidentes 
fatais foram registrados em 
Itapeva, em todos algo em 
comum, as vítimas estavam 
pilotando motocicletas.

Os acidentes foram regis-
trados em diferentes pontos 
do município, um dentro da 
área urbana, outro na SP-258 
e outro na zona rural.

O primeiro, foi registra-
do no sábado, dia 18, onde 
o jovem Iago Oliveira de 28 
anos morreu ao perder o 
controle de sua moto e ba-
ter em um poste na Aveni-

Três acidentes fatais envolvendo 
motocicletas foram registrados em 
Itapeva em menos de uma semana

da 7 de Setembro, no Centro 
do município.

Já no domingo, dia 19, a 
Rodovia Francisco Alves Ne-
grão, SP-258, registrou outro 
acidente fatal, que ceifou a 
vida de outra jovem, Pollya-
na Paes, que veio a óbito ao 
colidir com uma defensa me-
tálica, depois de perder o con-
trole da moto que pilotava.

Dois dias depois, na tar-
de de terça-feira (22), a zona 
rural de Itapeva também aca-
bou registrando o falecimen-
to de um idoso de 78 anos, 
conhecido como Jair da Zefa. 

O homem morreu depois 
de colidir sua moto com 
um caminhão na Estrada 
Vicinal Faustino Daniel da 
Silva, no distrito de Guari-
zinho.

A quantidade de aci-
dentes chamou a atenção 
da população e levou a 
pedidos de conscientiza-
ção dos motociclistas e 
até mesmo de campanha 
de valorização a vida no 
trânsito.

Nossos sentimentos a 
todos os familiares e ami-
gos das vítimas.
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PEI Simpliciano Campolim de Almeida vence, pela 
segunda vez, o desafio do Ciena Challenge Solutions 2024
A EE Simpliciano Cam-

polim de Almeida da 
Diretoria de Ensino de 

Itapeva, localizada na cidade 
de Nova Campina, venceu, 
pela segunda vez, o desafio 
do Ciena Challenge Solutions 
com o tema Sustainable Tou-
rism - Networks and Partner-
ships.

Desde o lançamento em 
2021, mais de 730 educado-
res de escolas e organizações 
juvenis de 77 países se en-
volveram no Ciena Solutions 
Challenge, um desafio de 
Design Global da Digital Pro-
mise que convida estudantes 
dos ensinos fundamental e 
médio de todo o mundo a 
usar o Challenge Based Lear-
ning (Aprendizagem Baseada 
em Desafio) para projetar 
soluções que abordem os Ob-
jetivos de Desenvolvimento 
Sustentável das Nações Uni-
das nas suas comunidades.

Vinte equipes vencedo-
ras receberam um Prêmio de 
Sustentabilidade no valor de 
US$ $ 2.500 e dezoito equipes 
receberam US$ 500 para sus-
tentar e redimensionar seus 

projetos. Equipes de estudan-
tes de diversos países parti-
ciparam do Ciena Solutions 
Challenge 2023-2024: Brasil, 
Canadá, Colômbia, Geórgia, 
Gana, Índia, Indonésia, Caza-
quistão, Quênia, Ilhas Maurí-
cio, Nigéria, Peru, Tanzânia, 
Uganda, Estados Unidos Es-
tados Unidos e Zimbábue.

A escola desenvolveu o 
tema Turismo Sustentável 
que foi escolhido como um 
dos 20 melhores projetos que 
atendem a três dos 17 Objeti-
vos do Desenvolvimento Sus-
tentável da ONU por estabe-
lecer parcerias significativas 
e promover oportunidades 
empreendedoras com recur-
sos sustentáveis relacionados 
ao ecoturismo local, fortale-
cendo a ideia de que o meio 
ambiente pode ser um gran-
de parceiro.

Por Ivanete Landim
Coordenadora de Gestão 

Pedagógica Geral
Fulbright Teacher Exchan-

ges Alumni - Brasil
PEI Simpliciano Campolim 

de Almeida

Acontece neste dia 30 de 
maio, às 8h30 da manhã, a 
tradicional Solenidade de 
Corpus Christi, que será 
presidida por Dom Eduardo 
Malaspina, Bispo Diocesano, 
acompanhado pelos padres, 
seminaristas e leigos das 6 
Paróquias daqui da Cidade de 
Itapeva.

Nesta celebração os fiéis 
reafirmam a sua fé na pre-
sença real de Jesus Cristo nas 
espécies do pão e do vinho 
consagrados na Santa Missa.

Este ano, nós teremos 
uma novidade, pois as ruas 
onde o Santíssimo Sacramen-
to passará, estarão enfeita-
das com os belos bordados 
da Cidade de Ibitinga, como 
também com o artesanato 
dos talentosos artesãos aqui 
da nossa Cidade de Itapeva.

Todos os bordados e pro-

Solenidade de Corpus Christi 
acontecerá no próximo dia 30 em Itapeva

dutos vindos de Ibitinga, fi-
carão expostos para vendas 
após o encerramento da So-
lenidade, bem como os dos 
nossos artesãos. Também 
haverá enxovais de bebê e bi-
chos de pelúcia da cidade de 
Tabatinga.

O mesmo acontecerá, às 
16h, na Cidade de Capão Bo-
nito, onde também vão viver 
a riqueza que será esta cele-
bração, seguida de procissão 
pelas ruas próximas à Paró-
quia Nossa Senhora da Con-
ceição, decoradas com lindas 
peças têxteis bordadas vin-
das de Ibitinga.

O valor arrecadado será 
revertido à manutenção do 
Seminário Diocesano, unindo 
fé, missão e solidariedade.

Será uma oportunidade 
única de demostrarmos a 
nossa fé, a nossa devoção e 

o nosso apreço pela riqueza 
cultural da nossa cidade, mas 
também esse amor ao nosso 
Deus, através da Santíssima 
Eucaristia.

Além de decorar as ruas, 
convidamos a todos para 
que decorarem também o 
coração, ajudando e doan-
do a quem precisa. Esta-
mos em Campanha! Com o 
tema: “Eucaristia, alimento 
para a missão”, vamos nos 
unir como uma só família 
fortalecendo os nossos la-
ços de comunhão, doando 
alimentos não perecíveis, 
cestas básicas e produtos 
de higiene, ajudando assim 
os irmãos que mais necessi-
tam renovando nosso com-
promisso de levar o amor de 
Cristo Jesus a todos.

Venham celebrar co-
nosco!

http://www.jornalitanews.com.br

	_GoBack
	_GoBack
	_GoBack
	_GoBack
	_GoBack
	_GoBack
	_GoBack
	_GoBack
	_GoBack

